

Communiqué

HALTE À LA BARBARIE QUI VISE LE PEUPLE COPTE !

La barbarie frappe de nouveau la communauté copte en Égypte. Dans la nuit du vendredi 31 décembre au samedi 1^{er} janvier, peu après minuit, un attentat à la voiture piégée a fait vingt et une victimes et quarante-trois blessés au sein de la communauté copte d'Alexandrie en Egypte. C'est à la sortie de l'église d'Al Kidissine où des fidèles assistaient à une messe que l'explosion meurtrière a eu lieu.

Nous accueillons une telle nouvelle avec une grande stupéfaction et nous condamnons avec fermeté cet acte barbare qui vise la communauté copte en Égypte, une communauté qui tient à son identité, celle de l'Égypte.

Indignation et révolte, voici ce que suscite en nous cet acte sauvage, guidé par la bêtise humaine. Nous exprimons toute notre sympathie ainsi que notre solidarité avec le peuple copte endeuillé et meurtri.

Tout comme le peuple Amazigh, les Coptes sont dans un combat de recouvrement de leur identité deux fois millénaire. Ils affrontent au quotidien l'idéologie arabo-islamiste qui vise à l'éradication de ce qu'ils sont : libres et tolérants. C'est pourquoi nous ne pouvons que nous sentir solidaires de leur combat et de leur lutte pour la liberté et la dignité.

Tamazgha appelle de ses vœux que la communauté internationale assume ses responsabilités et intervienne afin que les Coptes soient protégés de tels actes barbares qui les menacent au quotidien.

Tamazgha,

Paris, le 1^{er} janvier 2011.